

Nachrichten aus Dorsten

29

Mär

Großzügige Spende für den Gemeinschaftsgarten Alleestraße



Volksbank unterstützt Projekt des urbanen Gärtnerns

Die Fläche am Wendehammer der Alleestraße gegenüber dem Haus am Kamin wurde in den letzten Jahren durch bürgerschaftlichen Einsatz und mit finanzieller Hilfe von „Wir machen MITte“ in einen gut genutzten Gemeinschaftsgarten für Gartenfreund_innen entwickelt.

Nachdem die städtische Förderung für die Maßnahme im letzten Jahr ausgelaufen ist, kann sich die Projektgruppe für dieses Jahr über prominente Unterstützung freuen: Die Vereinte Volksbank unterstützt die Gärtner_innen mit einer großzügigen Spende.

[Weiterlesen ... Großzügige Spende für den Gemeinschaftsgarten Alleestraße](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Mär

„Dorsten begrüßt die Gemeinde Walporzheim“



„Dorsten begrünt die Gemeinde Walporzheim“

Die Drähte zwischen Dorsten und dem Ahrtal glühten, nachdem Thomas Hein die Zügel in die Hand genommen hatte. „Dank der Unterstützung von Bürgermeister Tobias Stockhoff und Marc Ulrich, Gründer des Helfer-Shuttles, freut sich die Gemeinde Walporzheim über die Unterstützung aus Dorsten“, freut sich der Dorstener, der unermüdlich für das Ahrtal unterwegs ist.

Auf dem in der letzten Ausgabe der Lokallust bekannt gegebenen Spendenkonto sind die ersten Summen eingegangen.

[Weiterlesen ... „Dorsten begrünt die Gemeinde Walporzheim“](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Mär

[Gewinner des Deutschen Nachhaltigkeitspreises 2022 zu Besuch im Rathaus](#)



Die beiden Dorstener Adem Serilmez und Paul Harazim sind die Köpfe des Unternehmens Pléta

Auch Bürgermeister Tobias Stockhoff freute sich sehr, als er erfahren hat, dass das Dorstener Unternehmen Pléta in Düsseldorf mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis Design 2022 ausgezeichnet worden ist. Hinter der sozioökonomischen Unternehmergeellschaft stecken die drei Dorstener Adem Serilmez, Katharina und Paul Harazim sowie das Konzept, fair produziertes und nachhaltiges Geschirr und

Besteck aus Palmenblättern anzubieten und zeitgleich Hand in Hand mit der Natur und den Menschen in Nepal zu gehen.

[Weiterlesen ... Gewinner des Deutschen Nachhaltigkeitspreises 2022 zu Besuch im Rathaus](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Mär

[Impfzentrum: Glückliche Gewinner der Aktion „Auf gute Nachbarschaft“](#)



Der Hauptgewinn geht an Jens-Uwe Magnus. Dank an die Partner Media Markt und McDonald's

„Auf gute Nachbarschaft“ war das Motto einer gemeinsamen Aktion des Media Markts, McDonald's und des Impfzentrums im Treffpunkt Altstadt. Jede Person, die sich im Zeitraum vom 23. Februar bis zum 12. März 2022 im Impfzentrum hat impfen lassen, hat von McDonald's einen Gutschein über einen Big Mac und ein Kaltgetränk (0,25l), alternativ einen Gutschein über einen Fresh Vegan TS plus ein Kaltgetränk (0,25l) erhalten.

[Weiterlesen ... Impfzentrum: Glückliche Gewinner der Aktion „Auf gute Nachbarschaft“](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Mär

Kostenlose Gründungsberatung in Dorsten – neue Termine am 06. April 2022



Das STARTERCENTER des Kreises Recklinghausen bietet in Kooperation mit der Wirtschaftsförderung in Dorsten GmbH (WINDOR) am Mittwoch, 06. April 2022, in der Zeit von 09.00 – 12.00 Uhr wieder individuelle Beratungsgespräche für Gründungswillige an.

Die kostenfreien Beratungen stehen allen Menschen offen, die sich über das Thema „Selbständigkeit“ grundsätzlich informieren möchten, sind insbesondere jedoch auch für diejenigen gedacht, die schon konkrete Vorstellungen über eine Existenzgründung haben und diese im Einzelgespräch weiter intensivieren und auf Umsetzungsfähigkeit prüfen lassen möchten.

[Weiterlesen ... Kostenlose Gründungsberatung in Dorsten – neue Termine am 06. April 2022](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Mär

Neuer Schwerpunkt mit Tanztheater gesetzt



Mit der Einführung einer Tanzwoche im 6. Jahrgang ist an der Gesamtschule Wulfen, der Kulturschule der Stadt Dorsten, ein neuer Schwerpunkt gesetzt worden.

„Ich habe für jede Klasse die Teilnahme an dem Tanztheaterstück „Der Vagabund“ vom Herner Tanzkollektiv „Ensample“ organisiert“, so Katrin Block, Lehrerin für die Fächer Kunst sowie Darstellen und Gestalten.

Der „Vagabund“ ist eine Adaption des Stoffes vom „Kleinen Prinzen“ und die Schüler sind Teil der Performance der drei Tänzer.

[Weiterlesen ... Neuer Schwerpunkt mit Tanztheater gesetzt](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Mär

[Wichteldame in der Bibi](#)



In der BiBi ist eine Aktion gestartet, die vor allem Kita- und Grundschulkinder ansprechen soll: Eine kleine Wichteldame, namens Runa, ist mitsamt ihren Habseligkeiten eingezogen und will den kleinen Besuchern der Bibi am See mit kleinen Experimenten und Basteleien die Zeit bis Ostern versüßen.

www.bibi-am-see.de

Text und Foto: BiBi am See

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

[Das Peer-to-Peer-Projekt „Fü\(h\)r Uns – Museum auf Augenhöhe erhält eine Anerkennungsurkunde der Gesellschaft für Christlich-Jüdische Zusammenarbeit im Kreis Recklinghausen](#)



Im Rahmen der Verleihung des Dr. Selig S. Auerbach-Preises 2022 wurde das Kooperationsprojekt „Fü(h)r Uns – Museum auf Augenhöhe“ mit dem Jüdischen Museum Westfalen mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet.

In dem Projekt machten sich fünf Schüler der Gesamtschule Wulfen mit Unterstützung der Museums pädagogen zu Experten, um anderen Schülergruppen jüdisches Leben und jüdische Kultur anhand der Ausstellungsobjekte nahezubringen. In verschiedenen Modulen konzipierten die Teilnehmenden eine eigene, lebendige Führung durch das Museum.

[Weiterlesen ... Das Peer-to-Peer-Projekt „Fü\(h\)r Uns – Museum auf Augenhöhe erhält eine Anerkennungsurkunde der Gesellschaft für Christlich-Jüdische Zusammenarbeit im Kreis Recklinghausen](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

[Taschen für den Frieden](#)



"Willst Du Frieden, so arbeite für Gerechtigkeit" - ein Satz mit einer derzeit hohen Aktualität, in einer Zeit wo die Kriegstrommeln mit Blick auf die Ukraine geschlagen werden.

Ein Zeichen gegen diesen Krieg möchten die Schüler der Klasse 9.1 setzen. Im Kunstunterricht mit ihrer Lehrerin Katrin Block fertigten sie Taschen für den Frieden, die auch in der Gesamtschule Wulfen ausgestellt werden.

Text und Foto: Gesamtschule Wulfen

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Mär

9. Bürgerforum Östrich am 2. April um 14:30 Uhr

Zum bereits neunten Mal lädt das Bürgerforum Östrich alle interessierten Bürgerinnen und Bürger am Samstag, 2. April, um 14:30 Uhr zur Teilnahme am Östricher Bürgerforum ein.

Dieses Bürgerforum wird an der Boulebahn in Östrich (neben dem Bolzplatz am Östricher Kindergarten) stattfinden. Da die Veranstaltung draußen stattfindet, wird wetterfeste Kleidung nötig sein.

Es wird u. A. über diese Tagesordnungspunkte gesprochen:

Informationen zur „Offene Bühne Östrich“

Planungsstand Bänke am Kanal und Bücherschrank

Antrag "Wetterschutzhütte" beim Verein „Dorsten dankt dir“

Weitere Ideen fürs Bürgerbudget

Es können aber auch gerne zusätzliche Themen angesprochen werden.
Weitere Termine in Östrich und Gahlen unter www.gahlen-oestrich.de

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 242 von 479

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [239](#)
- [240](#)
- [241](#)
- 242
- [243](#)
- [244](#)
- [245](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)